

Nuevo año escolar

● Esta por comenzar un nuevo año escolar. Las calles de nuevo se adornarán de sonrisas y alegrías infantiles y juveniles, los padres comenzarán un nuevo desafío para ver a sus hijos cumplir con el sueño de educarse y preparar su camino hacia el mañana.

Los multicolores uniformes volverán a relucir nuestras calles como flores del jardín de la vida. Es una nueva etapa de sacrificios, de esperanzas y obligaciones, que comenzará con nuevas oportunidades para niños y niñas. Para los maestros, sembradores ineludibles con la semilla del saber; comenzará una nueva jornada donde también de seguro habrá de enfrentar con nuevas fuerzas la difícil y hermosa tarea de educar.

No hay que olvidar que nuestra educación, hoy más que nunca, necesita el apoyo interminable de autoridades y comunidad.

En este nuevo año escolar, todos tenemos que aportar: el hogar, el colegio, los alumnos, los maestros.

Así se construye con esperanzas una sociedad más digna.

Arturo Goddard Bravo
Profesor Normalista
normalista1949@hotmail.com